



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Crédit Mutuel Arkéa devient le partenaire titre du projet « Espace Frouvtven » (futur stade du Stade Brestois 29)

Brest, le 12 juillet 2023 – Une conférence de presse s’est tenue ce jour au siège du Crédit Mutuel Arkéa (Relecq-Kerhuon), au cours de laquelle les porteurs du projet « Espace Frouvtven », Gérard et Denis Le Saint, et le Président du Crédit Mutuel Arkéa, Julien Carmona, ont annoncé un partenariat titre conclu pour une durée de huit ans. Arkéa choisira le nom du futur stade, qui sera dévoilé dans les prochains mois.

Des valeurs et une histoire communes

Le Crédit Mutuel Arkéa partage avec l’entreprise Le Saint des valeurs communes : un fort attachement au territoire, et un engagement de longue date en faveur de l’excellence sportive et du dynamisme économique.

Depuis plus de 50 ans, le Crédit Mutuel Arkéa se tient aux côtés du Stade Brestois 29, dans les bons moments comme dans les périodes plus difficiles. En 2010, le groupe coopératif fêtait l’arrivée en Ligue 1 du club brestois en apposant son nom sur la nouvelle tribune de 6 500 places du stade Francis le Blé, bien connue des supporters ; le tableau d’affichage, et les tenues des enfants qui accompagnent les joueurs, sont également floqués au nom d’Arkéa. Le Crédit Mutuel Arkéa a toujours accompagné les performances des joueurs comme la ferveur des supporters.

En devenant aujourd’hui partenaire titre du nouveau stade, le Crédit Mutuel Arkéa s’inscrit dans la continuité de cette histoire commune, et réaffirme sa volonté de construire un avenir ambitieux pour le Stade Brestois 29, en le dotant d’une infrastructure adaptée, afin d’assurer son rayonnement sportif et plus largement de renforcer l’attractivité du territoire.

Le choix de privilégier un partenaire-titre local

Depuis les débuts du projet, Gérard et Denis Le Saint ont souhaité faire de l’Espace Frouvtven une vitrine des talents et savoir-faire locaux. De la maintenance à l’exploitation de l’enceinte, en passant par sa construction, les porteurs de projet feront le choix de « jouer local » en sollicitant en priorité des entreprises du territoire. Le projet va créer 200 emplois directs.

Il était donc naturel que le choix du nom de ce nouvel équipement métropolitain revienne au Crédit Mutuel Arkéa, acteur structurant du territoire, présent dans la vie de nombreux Bretons, et fort d’un modèle coopératif et mutualiste qui rejoint les valeurs du club et celle des porteurs de projets.

Bien plus qu’un stade

L’Espace Frouvtven sera bien plus qu’une enceinte sportive. Équipement structurant, aux portes de la métropole, il bénéficiera aux habitants 365 jours par an, à travers notamment 2 000 mètres carrés dédiés aux loisirs, des services comme une crèche et un espace bien-être, et une halle gourmande

proposant une restauration différenciante. Un véritable lieu de rencontre, de partage, de culture et d'échanges qui reflète les valeurs communes du club, de l'entreprise Le Saint, et du Crédit Mutuel Arkéa, au service des habitants du territoire et des entreprises.

Dans cette perspective, le projet a été pensé pour assurer son intégration harmonieuse, respectueuse de l'environnement et des enjeux de développement durable (consommation du foncier, réduction significative des surfaces imperméabilisées, préservation des éléments remarquables du site).

« Avec notre ancrage territorial, notre siège installé au Relecq-Kerhuon, et notre engagement historique dans le sponsoring et le mécénat sportif, il était naturel pour le Crédit Mutuel Arkéa de soutenir ce projet, pour permettre à tous les supporters du Stade Brestois 29 de vivre leur passion dans un espace conçu et dimensionné en cohérence avec notre territoire et les ambitions du club. Le Stade Brestois 29 et sa direction portent un projet sportif et éducatif, à travers son centre de formation notamment, qui fait sens avec notre vision sociétale et économique de banque coopérative et mutualiste. Ce partenariat est l'expression de notre volonté d'accompagner et d'encourager les initiatives locales qui agissent en faveur du dynamisme et du développement de notre territoire, et font la fierté de notre région » déclare **Julien Carmona**, Président du Crédit Mutuel Arkéa.

« Nous sommes très heureux et fiers de ce partenariat. Arkéa est un acteur important de notre région ; c'était une évidence pour nous de l'associer à ce projet que nous souhaitons au service du territoire, porté par des acteurs du territoire. Arkéa, c'est aussi un compagnon de longue route du Stade Brestois 29, un nom qui résonne avec l'histoire du club et celle de son stade historique. En baptisant le futur stade autour du nom d'Arkéa, c'est un peu comme si on transportait un petit bout de Francis Le Blé à Frotven ! » **Gérard et Denis Le Saint**.



Le projet Espace Froutven

- Un stade de 15 000 places
- 2 000 mètres carrés dédiés aux loisirs, aux services (crèche, espace bien-être...), une halle gourmande
- Ouvert 365 jours par an
- 8 000 mètres carrés de panneaux photovoltaïques
- 200 emplois directs créés
- 18 minutes en tramway du centre-ville de Brest

À propos du Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir ...). Il compte plus de 11 000 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 189,1 milliards d'euros. Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir. Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Il est un acteur majeur de la création d'emploi sur ses territoires, et s'appuie sur une dynamique de recrutement continue. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

Contacts Presse :

Porteurs du projet : Florence Clisson - 06 15 91 17 32 - fclisson@ccomvous.com

Crédit Mutuel Arkéa : Ariane Le Berre-Lemahieu - 06 86 27 26 57 - ariane.le-berre-lemahieu@arkea.com

ESPACE PRESSE (Téléchargez les photos, les vidéos libres de droit) :

<https://presse.ccomvous.com/projetespacefroutven/>